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ТРЕБОВАНИЯ К ОБРАЗОВАНИЮ ДЛЯ НАЦИОНАЛЬНЫХ 
ФЕДЕРАЦИЙ В РАМКАХ АНТИДОПИНГОВЫХ ПРАВИЛ 
МЕЖДУНАРОДНОЙ ФЕДЕРАЦИИ КОННОГО СПОРТА (FEI) ДЛЯ 
СПОРТСМЕНОВ 

Уважаемые национальные федерации, 

Международный стандарт по образованию, принятый Всемирным антидопинговым 
агентством (WADA) в 2021 году, гласит: «Первый контакт спортсмена с антидопинговой 
системой должен происходить через образование, а не через допинг-контроль». 

Образование в области чистого спорта играет ключевую роль в защите спортсменов и 
сохранении целостности нашего вида спорта. Как часть глобального антидопингового 
движения под руководством WADA, FEI привержена продвижению образовательных 
программ, которые дают спортсменам и их командам возможность соревноваться честно и 
чисто. 

FEI реализует программу образования в области чистого спорта через Международное 
агентство тестирования (ITA). Эти образовательные инициативы доступны также вам и вашим 
спортсменам. Некоторые из них перечислены ниже, и FEI будет информировать вас о 
Мероприятиях по образованию в области чистого спорта на 2026 год в течение всего года. 
Мы рассчитываем на вашу поддержку в распространении информации об этих 
мероприятиях среди ваших спортсменов и персонала спортсменов. 

В соответствии с Всемирным антидопинговым кодексом FEI также требует от своих 
национальных федераций (НФ) «проводить образование в координации с соответствующей 
национальной антидопинговой организацией (НАДО)» (Кодекс 20.3.13). Мы просим вас 
сотрудничать с вашей НАДО в образовании ваших спортсменов и персонала спортсменов. 
Список НАДО можно найти здесь. 

Ресурсы ITA, доступные для поддержки вас в образовании ваших спортсменов и персонала 
спортсменов: 

 

Ежемесячные вебинары 

В дополнение к специальным образовательным мероприятиям FEI совместно с ITA, ITA 
предлагает ежемесячные вебинары по ключевым темам, предназначенные для 
спортсменов и персонала спортсменов. Занятия проводятся на английском языке с 
синхронным переводом на арабский, французский, русский и испанский языки, а 
также с включенными автоматическими субтитрами с переводом. Вы можете: 

https://www.wada-ama.org/en
https://www.wada-ama.org/en
https://ita.sport/
https://www.wada-ama.org/en/what-we-do/world-anti-doping-code/code-signatories#paragraph-4017


2  

 
 

Центр спортсмена ITA  

 Центр спортсмена ITA  помогает спортсменам и персоналу спортсменов понять свои права и 
обязанности, поддерживает их в выполнении важных административных задач, таких как подача 
заявки на исключение для терапевтического использования (TUE) или формы о завершении карьеры, 
а также предоставляет доступ к всесторонней коллекции ресурсов. Каждая ключевая 
антидопинговая тема представлена с введением и разделом часто задаваемых вопросов (FAQ), где 
на распространенные вопросы отвечают эксперты в предметной области. 

 
 

 

-

 

-   

эту информацию среди ваших     
спортсменов и персонала поддержки спортсменов по электронной почте или, как 
минимум, размещая баннеры в социальных сетях, которые мы будем присылать вам 
ежемесячно 

 

https://ita.sport/athlete-hub/#%3A%7E%3Atext%3DThe%20ITA%20Athlete%20Hub%20helps%20you%20understand%20your%2Cyou%20access%20to%20a%20comprehensive%20collection%20of%20resources
https://confirmsubscription.com/h/t/2E86C8C00BB35830
https://www.youtube.com/%40internationaltestingagency


3  

 

Платформа антидопингового образования WADA (ADEL)  

Платформа ADEL WADA  бесплатна и доступна для всех, предлагая широкий 
спектр электронных курсов обучения, многие из которых доступны на нескольких 
языках. Пожалуйста, поощряйте спортсменов, тренеров, медицинский персонал и 
других лиц заинтересованных лиц использовать этот ресурс — им просто нужно 
зарегистрировать бесплатный аккаунт. 

 
 

   
 

В течение 2026 года FEI будет тесно сотрудничать с ITA для подготовки к изменениям в 
Международном стандарте по образованию 2027 года, который вступит в силу 1 января 2027 
года. 

 

Наконец, напоминаем, что Список запрещенных веществ на 2026 год вступил в силу с 1 
января 2026 года и доступен на сайте WADA и на сайте РУСАДА. Пожалуйста, обязательно 
напомните вашим спортсменам и персоналу спортсменов о важности проверки Списка 
запрещенных веществ 2026 года. 

Мы надеемся, что эта информация окажется полезной, и благодарим вас за вашу 
преданность чистому спорту. 

 

https://adel.wada-ama.org/lms/
https://www.wada-ama.org/sites/default/files/2025-12/2027_international_standard_for_education_ise.pdf
https://www.wada-ama.org/en/resources/world-anti-doping-code-and-international-standards/prohibited-list
https://rusada.ru/upload/iblock/217/1nenyycv5g9ncz6ssy6x2l34edxe7h2b/Zapreshchennyy-spisok-2026.pdf
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EDUCATION REQUIREMENTS FOR NATIONAL 
FEDERATIONS UNDER THE FEDERATION EQUESTRE 
INTERNATIONALE (FEI)’S ANTI-DOPING RULES FOR 
HUMAN ATHLETES 
 
Dear National Federations, 
 
The International Standard for Education, adopted by the World Anti-Doping Agency 
(WADA) in 2021, states that “an Athlete’s first experience with anti-doping should be 
through Education rather than Doping Control.”  
 
Clean sport education is essential to protect athletes and the integrity of our sport. As 
part of the global anti-doping movement led by WADA, the FEI is committed to 
promoting education that empowers athletes and their support teams to compete 
clean. 
 
The FEI delivers a clean sport education programme through the International Testing 
Agency (ITA). In turn, these education initiatives are also available to you and your 
athletes. Some of these are listed below, and the FEI will keep you informed of Clean 
Sport Education activities for 2026, throughout the year and need your support in 
communicating these activities with your athletes and Athlete Support Personnel.   
 
Under the World Anti-Doping Code, the FEI also requires its National Federations (NFs) to 
“conduct education in coordination with the applicable National Anti-Doping 
Organisation (NADO)” (Code 20.3.13). We ask that you work with your NADO on 
educating your athlete and Athlete Support Personnel. You can find the list of NADOs 
here.  
 
ITA Resources available to support you in educating your athletes and Athlete Support 
Personnel:  
 

Monthly Webinars 

In addition to the the FEI-specific education activities with the ITA, the ITA offers monthly 
webinars on key topics designed for athletes and Athlete Support Personnel. The 
sessions are delivered in English, with simultaneous translation in Arabic, French, Russian, 
and Spanish, with automated translated captions enabled. You can: 

https://www.wada-ama.org/en
https://ita.sport/
https://ita.sport/
https://www.wada-ama.org/en/what-we-do/world-anti-doping-code/code-signatories#paragraph-4017
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- Subscribe to the ITA Newsletter to receive information on these monthly 
webinars and promote them to your athletes and Athlete Support Personnel, 
and 

- Visit the ITA’s YouTube channel to recordings of previous sessions.  

We strongly encourage you to disseminate this information to your athletes and Athlete 
Support Personnel by email or at a minimum by posting the social media banners we 
will send you on a monthly basis. 

       
 

The ITA Athlete Hub 

The ITA Athlete Hub helps athletes and Athlete Support Personnel understand their 
rights and responsibilities, supports them with important administrative tasks such as 
submitting a TUE or retirement form, and provides access to a comprehensive 
collection of resources. Each key anti-doping topic is introduced and has an FAQ 
section where commonly asked questions have been answered by subject-matter 
experts. 

 

https://confirmsubscription.com/h/t/2E86C8C00BB35830
https://www.youtube.com/@internationaltestingagency
https://ita.sport/athlete-hub/#:%7E:text=The%20ITA%20Athlete%20Hub%20helps%20you%20understand%20your,you%20access%20to%20a%20comprehensive%20collection%20of%20resources.
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WADA’s Anti-Doping Education and Learning (ADEL) Platform 

WADA’s ADEL is free and available to anyone and offers a range of e-learning courses, 
many available in multiple languages. Please encourage athletes, coaches, medical 
personnel, and other support persons to take advantage of this resource – they simply 
need to register for a free account. 

       
 
Throughout 2026, the FEI will be working closely with the ITA to prepare for the changes in 
the 2027 International Standard for Education, which will take effect on 01 January 2027. 
 
Finally, a kind reminder that the Prohibited List for 2026 came into force starting 1 January 
2026 and can be accessed HERE. Please be sure to remind your Athletes and Athlete 
Support Personnel of the importance of checking the Prohibited List 2026. 

We hope this information is helpful and thank you for your commitment to clean sport.  

 

https://adel.wada-ama.org/lms/
https://www.wada-ama.org/sites/default/files/2025-12/2027_international_standard_for_education_ise.pdf
https://www.wada-ama.org/en/resources/world-anti-doping-code-and-international-standards/prohibited-list

